



七塚小学校  
1年学年だよりNo.11  
令和7月11月4日(火)

一気に秋が深まり、朝夕はめっきり冷えこむようになってきました。木々も色づき始め、澄み切った空に映えて、大変美しい季節です。

先日のマラソン記録会では、子供たちの頑張りに温かいご声援をありがとうございました。子供たちは練習の成果を充分に発揮し、粘り強く頑張る姿を見せてくださいました。

今週は学校公開（授業参観）もあります。子供たちのたくましく成長した姿を見ていただければと思っています。1年生の学習も中間地点を過ぎました。学年で付ける力をしっかりと身に付け、2年生に向けてますます成長していくように支援していきたいと思っています。引き続きご協力をよろしくお願ひいたします。

#### ★防犯ブザーの確認について

日が暮れるのが早くなりました。10月から帰宅時刻が午後5時になっています。5時までに家に着くことができるよう、お家でもお話し下さい。また、防犯ブザーがきちんと鳴るかどうか、登校時ランドセルに付いているか、ご家庭でも確認してください。

#### ★計算カードの練習について

計算カード練習に引き続き取り組んでいます。くり上がりやくり下がりが入ってきますので、できるだけ速く正確に答えられるように繰り返し練習をしていきます。確実に定着できるようご家庭での練習をお願いします。

合わせて毎日の音読練習をすることで、文章を正しく正確に読む力が付きます。  
お忙しいとは思いますが、聞いてサインをお願いします。



#### ★空き箱について

先月号でよびかけたところ、さっそく準備していただきありがとうございました。  
算数の教科書72~75ページ「かたちあそび」の学習のあと、図工の教科書36・37ページ「たいせつボックス」の学習に使わせていただきます。まだ学校まで持ってきていない人は、来週には持ってきてください。

#### 【空き箱の例】

お菓子などの空き箱、トイレットペーパーの芯、カレー粉の箱・6Pチーズの箱・紙コップ、筒など

\*リースで準備していただいた飾りはそのまま、「はこでつくったよ」で使用するので、学校で預かっています。

### ★名札の着用について

上着に名札をつけて登校してください。また上着を脱いでも名前が分かるように、白のポロシャツやスカートにも名札をつけておくとよいかと思います。

### ★ハンカチ・ティッシュについて

持ち物の確認をすると、ハンカチ・ティッシュの忘れ物が多いです。感染症予防の観点からもしっかりとポケットに入れて登校することが望ましいです。着替えの時に自分でポケットに入れることができるといいですね。お家の声掛けをお願いします。

### ★家庭学習強化週間（どんどんカード）について

11月12日（水）から18日（火）まで、家庭学習にしっかりと取り組むための「どんどんカード」が始まります。

一学期はお家の人のサインやお褒めのメッセージのおかげで、子供たちは家庭学習に進んで取り組むことの大切さを実感できました。二学期は、更に「自分で計画を立てて学習する習慣をつけること」ができるよう以下の三点について、家庭と学校で支援していきたいと思います。



- ①やる気スイッチを自分で入れる。
- ②始める時間を決める。
- ③どんな内容をどの順番でするか決める。